
 

   富士ワイズメンズクラブは「社会を明るくする運動富士市推進委員会」の加盟団体です 

国際会長主題           A・シャナヴァスカーン  より良い世界のために、共に 

アジア太平洋地域会長主題   ジョウン・ウォン   大きなインパクトを起こそう 

東日本区理事主題         山田公平         ワイズの方向を見極める 

富士山部部長主題         相磯優子         たゆたえども沈まず                            

富士クラブ会長主題        仁藤斎浩         広げよう 楽しい活動 思いやりの心 

 

会長         仁藤斎浩 

副会長        増田 隆 

書記         増田 隆 

会計         岩辺富雄 

直前会長      吉澤廣美 

担当主事      金井 淳 
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★2025 年 1 月例会★ 
と き  2025年 1月 28日（火）18:30～ 

ところ  志ほ川バイパス店（0544-24-0100） 

受付 岩辺富雄君・金井 淳君   

司会 富士宮クラブ 

1.開会点鐘                会長 

1.開会の挨拶            鍋田市朗君 

1.ワイズソング・ワイズの信条    佐藤英子君 

1.東日本区理事、富士山部長、会長主題の唱和 

1.会長挨拶       富士・富士宮クラブ会長 

1.ゲスト・ビジター紹介 富士・富士宮クラブ会長 

1.食前の感謝            佐野佳治君 

1.富士山部長公式訪問       相磯優子部長       １１

1.監事講評             宮崎善旦君 

1.各委員会・書記・会計・事務局報告            吉澤廣美会長 

1.誕生日・結婚記念日           会長 

1.出席率スマイル報告            

1.閉会の挨拶            稲葉晃司君 

1.閉会点鐘                会長            

例会終了後役員会を開催します 

１月 Happy Birthday 
1月 18日  高野 亨君 

 

12 月例会報告 

在籍会員 9名 例会出席者 ７名 スマイル基金 ７,000円 CS基金 円 

休会会員 1名 出席率 78％ スマイル累計 26,000円 CS累計 円 

担当主事 1名 ゲスト １名  ビジター  名 総出席者    8名 

 

巻頭言 
健康が第一 

吉澤廣美 

 

また一人元ワイズの仲間がお亡くなりになりました。

80 歳でまだ若いです。ここ数年で 80 歳前後の先輩が数

名亡くなっております。 

私は今年で 73歳、寄る年には勝てず、ここにきて 6年

間続けてきたウオーキングが左足の違和感で 1カ月以上

満足のいく歩きができていません。腰からきていると思

いますが長引きそうです。 

いつまでも歩けると思っていましたのでショックです。 

健康寿命なるものをご存じですか。あまり理解されて

いないようですが、平均寿命から病気入院や介護を受け

たりして生活が自立できていない年数を引いた年齢だ

そうです。 

何かしら外力を借りる年齢のことでしょうが、男性

72.57 歳、女性 75.45 歳だそうです。周りをみてもこの

年齢ではまだまだ元気で十分に自立している人が多い

と思いますので信じがたいところもあります。 

隠れ不自立者がいるのかもしれません。何はともあれ

この 1年、健康を第一に考え、生活を送りたいものです。 
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あけましておめでとうございます 

本年もよろしくお願いいたします 

 
富士市役所方面からの初日の出 

12 月例会報告 
鈴木君の司会で 12 月例会は

開催されました。仁藤会 

長の開会点鐘、金井君の開会の

挨拶の後、ワイズソング、ワイ

ズの信条の唱和を少ないメン

バーですが大きな声で元気よ

く会場に響かせました。今月は

マイタイムの月です。小澤君は、アメリカ大統領選、兵

庫県知事選など選挙についてお話ししました。金井君

は来年度東日本区の YVRFが山中湖から富士山 YMCAで 

開催される経緯を語っていた

だきました。鈴木君は歳をとっ

てくると相手にされなくなり、

出かけるのも億劫になり、考え

方もネガティブになってくる

ようです、と。岩辺君はお孫さ

んが清水エスパルスジュニアでベトナムに遠征試合に

行っているそうです。本人も

できれば一緒に応援に行き

たかったでしょう。他、参加

者からは楽しいお話をして

いただきましたが紙面の都

合、割愛させていただきまし

た。引き続き、各委員会、出席率、スマイル報告等があ

り増田君の閉会の挨拶、仁藤会長の閉会点鐘で 12月例

会は終了しました。    

12 月役員会報告 

1 月合同例会は富士宮クラブがホストで 1 月 28日

（火）開催です。 

能登半島豪雨災害復興は各クラブ 10,000円拠出す

ることに決まりました。富士山部がまとめます。 

次々期富士山部長の件は、富士クラブから選出と

の事で先月の役員会では結論が出ませんでしたが

吉澤直前会長と話しあい、増田君が受諾しました。 

 

久しぶりに雪化粧をした富士山です 
（１月８日富士市内より） 

雪の少ない富士山は富士山ではない、と地元ではよく

言われます。昨年末からお正月にかけての富士山は寂

しいものでした。しかし今年、1月 7日の夜に降った雪

は翌日見事なまでに積雪しました。やっとお正月が富

士の裾野にやって来ました 

富士山ＹＭＣＡ便り 
 

富士山 YMCA 所長  三上 淳 

         金井 淳 

 

2025 年の幕開けを、テント泊でお越しいただいた一般

のお客様 20 組、富士山 YMCA 主催のファミリーキャン

プにご参加いただいた 9 組 35 名のご家族、そして 12

名のボランティアリーダーとともに、富士山の裾野か

ら昇る初日の出を眺めながら迎えることができました。

昨年は富士宮市の「富士山 SDGs推進パートナー」に登

録し、今年は 6 年ぶりとなる「大感謝祭」の開催を予

定しております。2025 年も地域の皆様との協力をさら

に深め、さまざまな活動を展開していきたいと考えて

おります。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。 

 
富士山 YMCAからの初日の出 

 

東日本区後期現勢 
2024-2025 年度 2025.1.1 

東日本区合計 2024 

7/1 

2025 

1/１ 
総クラブ数 52 51 
総会員数 663 662 

 


